

¡ADIVINA, ADIVINADOR!

ELIGE LA OPCIÓN CORRECTA



ERA UNA CIUDAD PEQUEÑA,
POCAS CASAS, POCOS HABITANTES.
SE PREPARÓ CON ALEGRÍA,
PARA RECIBIR A LOS VISITANTES.

SANTA FE

SALTA

TUCUMÁN



LA PATRIA TIENE UNA CASA,
QUE ESTÁ EN TUCUMÁN.
ES DE TODOS LOS ARGENTINOS,
LA PODEMOS VISITAR

CABILDO

CASA
HISTÓRICA

CASA BLANCA

¿ALGUIEN PUEDE CONTAR,
CÓMO SE LLAMABA LA DAMA
QUE CEDIÓ SU CASITA
PARA QUE LA INDEPENDENCIA DECLARARAN?

FRANCISCA
BAZÁN DE LAGUNA

REMEDIOS
DE ESCALADA

MERCEDITAS



HICIERON MUCHAS REUNIONES.
DEBATIERON, CONVERSARON,
¿QUIÉN PUEDE DECIR LA FECHA,
EN QUE LA INDEPENDENCIA DECLARARON?

9 DE JUNIO DE 1816

9 DE JULIO DE 1810

9 DE JULIO DE 1816

